



EKB POST DEZEMBER UND JAHRESRÜCKBLICK 2015

Testen der Anlage ist angesagt. Möglichst viele Kompositionen auf der Anlage fahren zulassen und dann die Fehler beseitigen das ist unser Ziel im Dezember und Januar 2016. Aber auch die Geselligkeit und Gäste werden gepflegt. Was im Jahr 2016 alles geschehen wird, steht noch in den Sternen. Detailarbeiten oder wird der grosse Hammer gebraucht? Diese Frage wird uns noch in die nächsten Wochen beschäftigen. Projekte sind genug da.

Video zu den Fahrtagen im Dezember 2015

<https://youtu.be/shFUwwGPdkw>

Jahresrückblick 2015



Gönnerapero und Fonduefahrt



Nachtfahrt



Umbau
März



Zweilütschinen





Gewerbeschau Mai



Umbau Mai





Gerüst stellen August



Umbau Wendel



Probefahrt



Tag der offenen Tür



Die EKB's wünschen allen schöne Feiertage und ein gutes 2016